



**LO HACEMOS MEJOR**  
GOBIERNO DEL CESAR  
WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM



 Aguas del Cesar  
 @PrensaAguasdelC  
 Aguas del Cesar S.A. E.S.P.  
 @aguasdelcesar  
 [www.aguasdelcesar.gov.co](http://www.aguasdelcesar.gov.co)

BOLETÍN 11 – Septiembre 27 de 2023

## **El Gobierno que lo hace mejor también es líder en agua potable: inauguramos acueducto y alcantarillado en Astrea**

El Gobierno del Cesar entregó en Astrea las obras de construcción y optimización de los sistemas de acueducto y alcantarillado, lo que les permite gozar del agua con continuidad, calidad y cobertura, a más de 11.500 habitantes de la zona urbana.

Cabe destacar que, el Gobierno del Cesar viene adelantando importantes obras de saneamiento básico en otros municipios como Aguachica, Agustín Codazzi, San Alberto, El Paso, Bosconia, Becerril y corregimientos como Casacará, Saloa, Valencia de Jesús y otros más. Ahora podemos concluir que estamos alcanzando el desarrollo social y dando importantes pasos para alcanzar el desarrollo económico.

Ricardo Campo, habitante del barrio Palmira, señaló que “a mi casa llegaba el agua cada 20 días. Ahora mismo es un servicio bueno; tenemos agua, pavimentación, canchas, esto ha avanzado”.

Entre tanto, Susana Jiménez, habitante del barrio Once de Noviembre, contó que “cuando yo tuve uso de razón, llenaba dos tanques con una olla en la cabeza, pero hoy en día me siento feliz porque abro la llave y lavo los platos con agua de la pluma. Gracias al gobernador y al alcalde porque la gestionó. El servicio está súper bueno, porque en 71 años que tengo no había la alegría de tener el agua constante en Astrea”.

Marta Morales, quien también reside en el barrio Once de Noviembre, aseguró que “para nosotros es una obra de gran impacto ya que nuestro municipio estaba pasando por el dengue, porque manteníamos el agua tapada, pero ahora cada 3 o 4 días nos está llegando el servicio. Es una obra que nos ha mejorado al 100% la salud y la vida de los astreanos”.

En las fases 1 y 2 de la construcción y optimización del acueducto y alcantarillado urbano de Astrea se invirtieron más de \$20.412 millones; la primera fase fue financiada al 100% por el Gobierno del Cesar, mientras que la segunda fase contó con una financiación del 60% por parte del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio y el 40% restante aportado por el Gobierno del Cesar.

Juan Manuel Ortega Rapalino, alcalde de Astrea, agradeció al Gobierno del Cesar por tener en cuenta a este municipio. “La satisfacción más grande para uno como mandatario es poder darle solución definitiva a este problema histórico y a Dios gracias estuvo a término para resolverle un servicio tan anhelado por nuestros habitantes”, indicó.



**LO HACEMOS MEJOR**  
GOBIERNO DEL CESAR  
WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM



 Aguas del Cesar  
 @PrensaAguasdelC  
 Aguas del Cesar S.A. E.S.P.  
 @aguasdelcesar  
 [www.aguasdelcesar.gov.co](http://www.aguasdelcesar.gov.co)

Por su parte, Andrés Meza, gobernador del Cesar, afirmó que “era imposible pensar en el desarrollo de Astrea si no contaba con acueducto y alcantarillado. Hoy venimos a decirle a Astrea que cumplimos, estamos invirtiendo en muchos proyectos estratégicos que se planificaron para este municipio, pero es importante resaltar que todas las conexiones erradas hay que acabarlas, necesitamos ayudar a la empresa de servicios públicos Aguata S.A.S., porque esa empresa es de ustedes”, anotó.

El mandatario también sostuvo que “si ustedes exigen que se les preste la calidad del agua las 24 horas del día, también hay que ayudar a la empresa pagando el recibo, acabando con las conexiones fraudulentas. Hay que tener sentido de pertenencia por ese acueducto, porque realmente tener la oportunidad de contar con agua las 24 horas del día muy pocos municipios del país tienen la oportunidad y ustedes la tienen”.

Ambas fases de la obra contemplaron actividades como la optimización de tres pozos profundos y la construcción de uno nuevo, construcción de un tanque de almacenamiento semienterrado con capacidad de 750 metros cúbicos y del sistema de cloración para 50 litros por segundo. Construcción de colectores, la instalación de más de 8.000 metros lineales de tubería para las redes de distribución y de más 12.000 metros lineales de redes de alcantarillado, así como la construcción de bombeo e instalación de acometidas domiciliarias, entre otras.

**Para mayor información:**  
Gerente de Aguas del Cesar, Lina Prado Galindo – celular 3234853968  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233